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Esta mañana continuaremos con nuestro estudio del sermón del hermano Branham Ya 

Salido El Sol (Hijo), y continuaremos en el párrafo 118 "pues ahora, noten, nosotros 

somos redimidos por Él, y ahora hemos resucitado con Él. Esto es lo que significa 

Pascua para el pueblo: “¡Resucitados con Él!” Noten: Ahora tenemos Su Espíritu en 

nosotros, el documento abstracto de propiedad, completamente pagado. No, uno no debe 

decir: “Pues, ojalá que yo llegue”. Ud. ya ha llegado. No es “Yo llegaré”, sino de que 

“ya he llegado”. Y no fue por cuenta mía; fue Él quien lo logró por mí. ¿Ven? No yo, 

fue Él. “Pero, Hermano Branham, ellos dicen…” No me importa lo que ellos digan. Allí 

Él lo logró por mí. Eso es todo lo que yo deseo, sólo en eso estoy interesado. Yo sólo—

yo sólo quiero verlo a Él manifestado. “Y ¿cómo podrá Ud. hacerlo, llamándolo para 

que baje?” No. Él ya está en Ud. ¿Ven? Él está en Ud. “Pues, entonces Señor si logro 

hacerme a un lado, te puedes manifestar a través de mí. ¿Cómo lo puedes lograr? 

Porque así lo has ordenado. ‘Todo lo que el Padre me ha dado vendrá’”. Nótenlo. ¡Oh, 

gloria! 
  
Esta mañana, mientras leemos del párrafo 118 de Ya Salido El Sol, escuchamos al 

hermano Branham hacer una declaración interesante con respecto a la Manifestación del 

Hijo de Dios. 
  
Y fíjense que está diciendo que esto no puede suceder a menos que él mismo esté en Uds. 

para hacerlo. 
  
La Obra Maestra 64-0705 108 Hermano Branham dice, Ahora, por casi dos mil años, 

Dios ha estado haciéndose nuevamente una Obra Maestra, (ahora, recuerden, él ha 

estado hablando a cerca de, … 
  
En mi rutina diaria en la oficina, yo respondo muchos correos electrónicos de todo el 

mundo. Muchos hermanos me escriben y tienen preguntas acerca del Mensaje, y una 

pregunta que surge regularmente es “qué pasa con la manifestación de los hijos de 

Dios”. 
  
Las preguntas suelen venir así: "¿Qué significa la manifestación de los hijos de Dios, y 

cómo Ud. cree que vendrá? 
  
Yo no creo que sea posible responder ninguna pregunta relacionada con las Escrituras 

sin ir primero a esa Escritura y comenzar desde allí. 
  
Así que repasemos dónde se encuentra esto en las Escrituras antes de tratar de explicar 

lo que significa. 
  
La referencia bíblica a los hijos de Dios que se manifiestan como hijos de Dios se 

encuentra en el capítulo 8 de Romanos. 
  



Por lo tanto, vayamos a nuestras Biblias a Romanos 8:19 Porque el anhelo ardiente de 

la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios.  
  
Ahora, este versículo en sí mismo no se puede entender sin leer primero el versículo 

anterior. 
  
Así que leamos desde el versículo 18... Y de hecho deberíamos leer todo el capítulo 8 

porque el Apóstol Pablo comienza mostrándonos que ni siquiera podemos agradar a Dios 

si no hemos muerto a nosotros mismos. 
  
Ahora, cuando leemos lo que Pablo nos dice en Romanos 8:5-8, vemos que usa la palabra 

carne, pero el apóstol Pablo no se está refiriendo al cuerpo de piel y huesos, sino a lo que 

gobierna ese cuerpo, a saber, el alma y espíritu del hombre mismo. En otras palabras, se 

está refiriendo a sí mismo. 
  
Romanos 8:5 Porque los que son de la carne (yo) piensan en las cosas de la carne; (yo) 

pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. 6 Porque el ocuparse de la carne 

es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. 7 Por cuanto los designios de la 

carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco 

pueden; 8 y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios. 
  
Fíjense que el Apóstol Pablo está hablando de una relación con Dios donde Ud. está tan 

absorto en esa relación con Dios que ni siquiera piensa en sí mismo, sino que todos sus 

pensamientos son de Dios. 
  
9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de 

Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. 10 Pero si 

Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el 

espíritu vive a causa de la justicia. 
  
Ahora, esta justicia o rectitud que nos da la victoria sobre nosotros mismos es tener una 

rectitud, que es cierto tipo de "conocimiento". La palabra griega para este conocimiento 

es "ginosko", que es un conocimiento experiencial que recibimos, de tener una relación 

íntima con Dios como nuestro Padre. 
  
Esto sucede a través del nuevo nacimiento, al igual que sucedió en la virgen María. 
  
Ella recibió la Vida de Dios en su vientre y dio a luz al Hijo de Dios. Nosotros recibimos 

la vida de la simiente Palabra de Dios en el útero de nuestra mente y engendramos la 

simiente del hijo de Dios, la vida del hijo de Dios. 
  
El Hermano Branham dijo en el sermón La Palabra Hablada Es La Simiente Original 

62-0318M P: 91 Entonces las obras que serían manifestadas en Él serían las mismas, 

porque es la misma Simiente Palabra de Dios. El Hijo de Dios era Su Simiente ejemplo. 

Y lo que fue Su Vida cuando el Espíritu se derramó sobre Él después de Su bautismo, ese 

mismo riego del Espíritu Santo producirá la misma clase de Vida, haciendo lo mismo 

que Él hizo, si es la misma Simiente. El Hijo de la Simiente de Dios producirá otro hijo 

de la Simiente de Dios.  
  



Por lo tanto, el Hermano Branham dijo "pasamos por alto nuestra teofanía y vinimos a 

la tierra para ser sometidos a prueba y probados", pero Jesús no pasó por alto su 

teofanía, y por lo tanto él conocía su posición en la familia y su relación con Su Padre. Y 

es por eso que vivió la vida que hizo. 
  
De su sermón Quién Es Este Melquisedec 65-0221E P: 33 Quién es este Melquisedec 

65-0221E P: 32 El Hermano Branham dijo: "Ahora nosotros vemos el atributo, hijos de 

Su Espíritu, no han entrado todavía en el cuerpo que tiene forma de la Palabra. Sino, 

una teofanía; este cuerpo está sujeto a la Palabra y las arras, esperando las arras, el 

cambio del cuerpo. Ahora, la diferencia entre El y Uds., como hijos. ¿Ven?, Él era, en 

el principio, la Palabra, un cuerpo en morphe. El entró y vivió en eso, en la Persona de 

Melquisedec. Luego, más tarde, ya no oímos más de Melquisedec, porque Él llegó a ser 

Jesucristo. Melquisedec era el Sacerdote, pero Él llegó a ser Jesucristo. Ahora, Uds. 

sobrepasaron eso. Porque, en esa forma, Él sabía todas las cosas, y Uds. nunca han 

podido saber eso todavía. Uds. vinieron como Adán, como yo, Uds. vinieron desde el 

atributo a la carne, para ser tentados. Pero cuando esta vida termina aquí, “Si este 

tabernáculo terrestre se deshiciere, ya tenemos uno esperando”. Eso es a donde vamos; 

esa es la Palabra. Entonces podemos mirar atrás y ver lo que hemos hecho. Ahora no lo 

entendemos. Nunca hemos llegado a ser la Palabra; sólo hemos llegado a ser el hombre 

de carne, no la Palabra. Pero, y miren, claramente lo hace claro, Uds. nunca serán la 

Palabra a menos que Uds. eran un pensamiento en el principio. Eso prueba la 

predestinación de Dios. ¿Ven? Uds. no pueden ser la Palabra a menos que Uds. son un 

pensamiento. Uds. tenían que estar en el pensamiento, primero. Pero, ¿ven Uds.?, para 

soportar la tentación, Uds. tenían que sobrepasar la teofanía. Uds. tenían que venir 

aquí abajo en carne, para ser tentados por el pecado. Y entonces, si soportan, “Todo lo 

que el Padre me ha dado vendrá a Mí, y yo le resucitaré en los días postreros”. ¿Ven? 

Uds. tenían que serlo primero. Y entonces, ¿ven Uds.?, El descendió directamente, por 

la línea regular, del atributo a… 
  
Luego, el hermano Branham continúa diciendo en el párrafo 33: "Antes de la fundación 

del mundo, su nombre es puesto en el Libro de la Vida del Cordero. Entonces, de eso, Él 

llegó a ser la Palabra, la teofanía, que podía aparecer, desaparecer. Y luego Él llegó a 

ser carne y regresó otra vez, resucitó ese mismo cuerpo en una condición glorificada. 

Pero Uds. sobrepasaron la teofanía y llegaron a ser hombres de carne, para ser 

tentados por el pecado. Y entonces, “Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, ya 

tenemos uno esperando”. Todavía no tenemos los cuerpos. ¡Pero, miren! Cuando este 

cuerpo recibe el Espíritu de Dios, la Vida inmortal dentro de Uds., pone este cuerpo en 

sujeción a Dios. ¡Aleluya! “El que es nacido de Dios, no practica el pecado; él no puede 

pecar”. Romanos 8:1: “Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en 

Cristo Jesús; no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu”. Ahí lo tienen. 

¿Ven?, eso sujeta el cuerpo de Uds. Uds. no tienen que decir: “¡Oh, si yo tan sólo 

pudiera dejar de beber! Si yo tan sólo pudiera…” Sólo entren en Cristo y todo 

desaparece, ¿ven?, ¿ven?, porque el cuerpo de Uds. está sujeto al Espíritu. Ya no está 



sujeto a las cosas del mundo; están muertas. Están muertas; sus pecados están 

sepultados en bautismo, y Uds. son una nueva creación en Cristo. Y el cuerpo de Uds., 

llegando a estar sujeto al Espíritu,  
  
Y luego en el Párrafo 39 del mismo sermón, Quién Es Este Melquisedec 65-0221E El 

Hermano Branham dijo: "Luego, después de que Uds. reconocieron que la misma 

Palabra de Dios era Alimento de Águilas, entonces Uds. dejaron la otra cosa. Entonces 

Uds. han sido formados en la imagen viviente del Dios viviente. Uds. escucharon de su 

teofanía. “Si este cuerpo terrestre se deshiciere, tenemos uno esperando”.  
  
Ahora, siguiendo con lo que el Apóstol Pablo nos estaba diciendo en Romanos 

8, retomaremos donde lo dejamos y continuaremos leyendo desde el versículo 11 Y si el 

Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó 

de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su 

Espíritu que mora en vosotros. 
  
Ahora, sabemos que nuestro cuerpo mortal es el que es capaz de morir, o no se llamaría 

nuestro cuerpo mortal. Así que Pablo está hablando del poder vivificador de la Vida de 

Dios en su vaso y los efectos que tendrá en la forma en que se conduce la vida aquí en la 

tierra una vez que la reciban. 
  
12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la 

carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis 

morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu 

de Dios, estos son hijos de Dios.  
  
En otras palabras, la persona no regenerada solo puede vivir para sí misma porque no hay 

vida más alta que la vida propia en su cuerpo. Pero el creyente nacido de nuevo tiene 

como dijo el hermano Branham, "Él ha oído de su teofanía", y su cuerpo mortal ha sido 

vivificado por el Espíritu de Dios, y su Espíritu y alma han sido resucitado y su cuerpo 

ha sido potencialmente resucitado. Y el Apóstol Pablo llama a esta vivificación a la Vida 

de Dios, el Espíritu de Adopción. 
  
15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino 

que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 
  
Entonces lo que sucede es que El Espíritu de Dios entra y se apodera de su Espíritu como 

nos dice el apóstol Pablo en el versículo 16.  
  
16 El Espíritu (solo hay un El Espíritu y ese es El Espíritu de Dios.)   
  
Fíjense las palabras del apóstol Pablo aquí, ... El Espíritu (el Espíritu de Dios) mismo da 

testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. 
  
Ahora, él no dice que es su espíritu el que está dando testimonio del Espíritu de Dios, 

sino que es el propio Espíritu de Dios el que comienza a dar testimonio con nuestro 

Espíritu de que en verdad somos Sus hijos. 
  
Ahora, Uds. podrían preguntarse ¿cómo el Espíritu de Dios da testimonio a su espíritu? 



  
De su sermón ¿Quién Es Este? 59-1122 P: 16 el hermano Branham dijo: "si Ud. es 

nacido de Su Espíritu, Ud. tiene Su naturaleza en Ud." 
  
Y de su sermón, El Testimonio De Un Verdadero Testigo 61-1105 P: 72 Hermano 

Branham dijo que es, "una llenura del Espíritu Santo, un testigo en Ud., dando 

testimonio de la resurrección de Cristo y de la Palabra de Dios.  
  
Entonces, ¿cómo el Espíritu de Dios en Ud. da testimonio a su espíritu? Porque Su 

Espíritu en Ud. le llevará a una vida digna de Su Vida viviendo en Ud. 
  
Hebreos Capítulo 2 Parte 1 57-0825M P: 34 “Dios juntamente…”. Versículo 4: 

Testificando Dios juntamente con ellos… Observen esto. El Señor les dio testigos. ¡Oh, 

estoy tan contento por eso! El Señor dio el testigo. Miren. Cuando Elías estaba en la 

montaña, y dijo: “Si yo soy un hombre de Dios, que descienda el fuego del Cielo y los 

consuma”. Dios testificó que él era un hombre de Dios. Dios siempre testifica. La vida 

suya testificará. Yo no sé cuál sea el testimonio suyo, pero su vida habla tan alto, que 

ni su voz será oída. Más bien, su—su forma de vivir, su vida diaria testificará de lo que 

Ud. es. Dios testifica. Sí. El Espíritu Santo es un Sello, y un sello abarca ambos lados 

del papel. Ellos ven que Ud. se para aquí y lo están viendo cuando Ud. se va; no 

solamente en la iglesia sino diariamente en el trabajo. Ud. está sellado por los dos lados, 

por dentro y por fuera. Por el gozo que Ud. tiene, y por la vida que Ud. vive, Ud. está 

sellado adentro y afuera; tanto, que Ud. sabe que es salvo, y el mundo sabe que Ud. es 

salvo por la vida que vive, porque Dios testifica. ¡Bendito sea Su santo Nombre!  
  
El Hermano Branham dice en su sermón llamado, Testigos 54-0303 P: 19 "No importa 

cuánto vayan Uds. a la iglesia o qué bien esté grabado su nombre en sus vitrales o lo 

que sea, o en su libro de registro, eso nunca significará nada para Ud., hasta que Ud. 

sea un testigo de la Resurrección de Jesucristo por la llenura del Poder del Espíritu 

Santo. Ud. está tomando la palabra de alguien más. Pues, yo diría… “Bueno, Hermano 

Branham, yo sé que Jesús es el Hijo de Dios porque lo dice la Biblia”. La Biblia está 

correcta, pero ¿Qué sabe Ud. al respecto? ¿Ven? Es un asunto individual con cada 

individuo. Debe ser un testimonio personal que toda persona debe tener, para saber 

que Jesús es el Hijo de Dios, es cuando Su Espíritu da testimonio a su espíritu, en el 

Espíritu del nuevo nacimiento, Ud. nace de nuevo y clama: “Abba Padre!” 
  
17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que 

padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 
  
18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con 

la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.  
   
Luego Pablo continúa diciendo en el 19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el 

aguardar la manifestación de los hijos de Dios.  
  



Entonces, esta manifestación de los hijos de Dios tiene que ver con la gloria de Dios, que 

es la doxa de Dios que se revela en nosotros. Y sabemos que esta palabra doxa significa 

el valor, opinión o juicio de Dios. 
  
Así, “la manifestación de los hijos de Dios” tiene que ver con esta misma “Gloria” que 

estaba en Cristo viniendo o siendo revelada también en los Hijos de Dios. En otras 

palabras, la mente misma de Dios entrando en los Hijos de Dios. 
  
Ahora, aquí es donde yo quiero que veamos y entendamos acerca de esta manifestación 

de los hijos de Dios. La palabra manifestación es lo que da escalofríos a tanta gente, que 

tienen miedo de mirarla. Pero, ¿qué significa esta palabra manifestación? 
  
El hecho de que tantas personas tengan sus propias ideas de lo que es esta manifestación 

no debería asustarnos de buscar la verdad sobre ella. Algunas personas miran esta palabra 

manifestación y ellos piensan que serán los hijos de Dios haciendo hazañas súper tontas 

sobrenaturales. Pero si tenemos la mente de Cristo, entonces nunca podríamos guiarnos 

por lo que pensamos que es algo, sino que siempre tenemos que decir lo que Dios dice 

que es. 
 

Esta palabra manifestación se traduce de la palabra griega Apakolupsis que 

significa revelación:—una aparición, o manifestación, en otras palabras, ser revelado, 

revelación. 
  
Así que no se trata de que se hagan grandes milagros súper tontos, sino simplemente una 

manifestación de una revelación. La Revelación es la misma que tuvo Jesús, que Él es 

Hijo de Dios, y cuando los hijos reciben esa revelación trae Vida de Dios al creyente para 

vivir la Palabra de Dios. 
  
El Apóstol Pablo dijo en, Gálatas 2:20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y (estoy 

muerto, pero vivo) ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, 

lo vivo en la fe (y la fe es una revelación, por eso dice que vivo por la revelación) del 

Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.  
  
Ahora, cuando se tiene esta misma revelación que tuvo Jesús, el hijo de Dios, y esa 

revelación ha sido vivificada en Uds. de que son en verdad un hijo de Dios, entonces ya 

no son Uds. el que vive, sino que Cristo ahora está viviendo su vida por Uds. Y esa es la 

manifestación o la revelación de los hijos de Dios. 
  
Para entender a los hijos de Dios y cómo se manifiestan, primero tenemos que entender 

al Hijo de Dios y cómo él se manifestó como El hijo de Dios. 
  
Entonces, para entender cuál se supone que es la manifestación de los hijos de Dios, 

tenemos que hacer la pregunta: “¿Cuál fue la manifestación del Hijo de Dios?" 
  
¿Cómo él se manifestó como "El Hijo de Dios"? ¿Manifestó Su Ser de Hijo al hacer 

milagros y proezas sobrenaturales? ¿O se manifestó como el Hijo Unigénito de Dios de 

otra manera? ¿Qué hizo para manifestar que era el Hijo de Dios? ¿Fueron señales y 

prodigios? No, no puede ser, porque el mismo Jesús nos lo dijo Mateo 7: 22 Muchos me 



dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre 

echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les 

declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. 
  
Por lo tanto, no es la capacidad de profetizar, y no es la capacidad de hacer obras 

maravillosas que son los milagros y cosas por el estilo, y no es la capacidad de echar 

fuera demonios. Entonces, ¿qué hizo el Hijo de Dios para manifestarse como Hijo de 

Dios? 
  
Este mismo Apóstol Pablo que dijo que toda la creación está esperando que los hijos de 

Dios se manifiesten también nos dijo en Hebreos 5:8 cómo Jesús el Hijo de Dios 

manifestó Su Ser de Hijo. Él dijo:  "Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la 

obediencia;" Dios requirió de Su Hijo obediencia antes de adoptarlo como Su hijo 

primogénito. 
  
Del sermón El Patriarca Abraham 64-0207 P:2 El Hermano Branham dijo, ¡Qué 

promesa, a causa de obediencia! Obediencia es lo que Dios desea. Una vez fue dicho: 

"Obediencia es mejor que sacrificio". Obedecer al Señor es mejor que cualquier 

sacrificio que Ud. pudiera ofrecer. 
  
¿Y qué requería Dios más que cualquier otra cosa en un hijo?  Obediencia. Y Jesús 

manifestó completa obediencia al Padre. 
  
A Él Oíd 57-0519A P: 40 Ahora, observe. Dios nunca hizo algo sin que le pidiera a los 

hombres hacerlo, lo que Él hizo por Sí mismo. Su Hijo, cuando nació aquí en la tierra, 

Él fue un Hijo obediente. Siguió los pasos del Padre. Todo lo que hizo fue para 

glorificar a Dios. Y vemos a Dios en Cristo. ¿Correcto? “ningún hombre ha visto al 

Padre jamás, más el Hijo unigénito le ha declarado.” El mismo movimiento, la misma 

acción, todo lo que Cristo hizo era Dios en Él. ¿Lo captan ahora? Ahora, observe lo 

que ocurre. Entonces Dios toma a Su Hijo después de una larga vida, justo antes del 

Calvario, y Lo lleva a un monte alto—un lugar público. El bajó a los testigos celestiales. 

El subió a los testigos terrenales. Y allí Dios llevó a Su Hijo, y cuando ellos miraron, 

vieron una nube que les cubría. Y Jesús, Su vestidura resplandeció como el sol al 

mediodía. ¿Qué fue eso? Dios le puso un manto sobre Él, igual como se hacía en la 

antigua adopción. Él Le vistió con un manto en una condición glorificada. Con razón Él 

dijo: “Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.” Él Le vistió con un manto y 

Lo posicionó. Y dijo: “Este es Mi Hijo amado; a Él oíd.” Entonces Él tuvo las potestades 

del cielo y la tierra, que le fueron entregadas en Sus manos. 
  
Vemos esta obediencia en la vida de Jesucristo, el hijo primogénito de Dios en Juan 

5:19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo 

hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre 

hace, también lo hace el Hijo igualmente. 
  



Lo vemos de nuevo en Juan 5:30 No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, 

así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que 

me envió, la del Padre.  
  
De hecho, Jesús dijo en Juan 4:34 Jesús les dijo: Mi comida es que haga la voluntad 

del que me envió, y que acabe su obra. Mi comida es hacer la voluntad de Aquel, Mi 

Padre que me envió, mi carne Mi mismo alimento, mi fuente de energía es hacer la 

voluntad de mi Padre. Aquí hay un hombre que vivió para ser obediente a su Padre, ese 

es el mandamiento de todos los hijos, a obedecer a su padre y a su madre. 
  
Colosenses 3:20 Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, porque esto agrada al 

Señor. 
  
Efesios 6:1 Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. 2 Honra 

a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa;  
  
¿Y qué significa honrar a su Padre y a su Madre? La palabra honor significa fijar un alto 

valor. Por lo tanto, lo que le digan que haga debe considerarse información muy 

valiosa. La mayoría de los padres no les dicen a sus hijos que hagan o dejen de hacer 

cosas simplemente porque les gusta causarle un mal momento a ese Hijo. Ese tipo de 

persona estaría mentalmente enferma. Pero la mayoría de los padres quieren lo mejor 

para sus hijos a pesar de que los hijos piensan que saben más. Pero ese padre que tiene 

las mejores intenciones para sus hijos les dará consejos basados en sus años de 

experiencia y conocimientos acumulados para que el hijo pueda evitar los caminos 

difíciles por los que los padres podrían haber pasado. Y los hijos prometen que si 

escuchan los consejos de sus padres vivirán mucho tiempo. 
  
Deuteronomio 5:16 Honra a tu padre y a tu madre, como Jehová tu Dios te ha mandado, 

para que sean prolongados tus días, y para que te vaya bien sobre la tierra que Jehová 

tu Dios te da. 
  
Éxodo 20:12 Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra 

que Jehová tu Dios te da. 
  
Por lo tanto, yo puedo decir con seguridad bíblica que la obediencia es la única 

manifestación segura de que un hijo es verdaderamente un hijo de Dios. Solo miren la 

evidencia en el mismo Hijo primogénito de Dios. Miren lo que él dijo es la evidencia de 

que amaba a Su Padre. 
  
Juan 14: 31 Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me 

mandó, así hago. Levantaos, vamos de aquí. 
  
Juan 12: 49 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él 

me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. 50 Y sé que su 

mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo 

ha dicho. 
  



Entonces Uds. ven que Jesús no hacía nada ni decía nada hasta que Su Padre Dios le 

mostraba qué hacer y qué decir. 
  
De su sermón A Él Oíd 57-0519A P: 40 el hermano Branham dijo: "Ahora, observe. 

Dios nunca hizo algo sin que le pidiera a los hombres hacerlo, lo que Él hizo por Sí 

mismo. Su Hijo, cuando nació aquí en la tierra, Él fue un Hijo obediente. Siguió los 

pasos del Padre. Todo lo que hizo fue para glorificar a Dios. Y vemos a Dios en Cristo. 

¿Correcto? “ningún hombre ha visto al Padre jamás, más el Hijo unigénito le ha 

declarado.” El mismo movimiento, la misma acción, todo lo que Cristo hizo era Dios 

en Él. ¿Lo captan ahora? Ahora, observe lo que ocurre. Entonces Dios toma a Su Hijo 

después de una larga vida, justo antes del Calvario, y Lo lleva a un monte alto—un lugar 

público. El bajó a los testigos celestiales. El subió a los testigos terrenales. Y allí Dios 

llevó a Su Hijo, y cuando ellos miraron, vieron una nube que les cubría. Y Jesús, Su 

vestidura resplandeció como el sol al mediodía. ¿Qué fue eso? Dios le puso un manto 

sobre Él, igual como se hacía en la antigua adopción. Él Le vistió con un manto en una 

condición glorificada. Con razón Él dijo: “Toda potestad me es dada en el cielo y en la 

tierra.” Él Le vistió con un manto y Lo posicionó. Y dijo: “Este es Mi Hijo amado; a Él 

oíd.” Entonces Él tuvo las potestades del cielo y la tierra, que le fueron entregadas en 

Sus manos. 
  
Por lo tanto, podemos ver que el atributo más importante que puede manifestar un hijo 

de Dios es su obediencia al Padre. 
  
Una Súper Señal 59-1227M P: 49 “Alguien, como he dicho antes, lo quiere hacer a Él 

un pequeño Dios bajito. Él era hombre; Dios estaba usando a un hombre. Dios estaba 

usando una carne que Él mismo creó, para poder crear por medio de Él: “Y para traer 

por medio de Él muchos hijos” dice la Escritura, “por medio de ese Hijo obediente. 

Por medio de un hijo, todos cayeron; por medio de un Hijo obediente, todos vivirán, los 

que crean”. “Dios con nosotros” una señal, dijo que ésa sería una señal. Él amaba 

mucho referirse a Sí mismo como “Hijo del Hombre”, Él mismo un hombre, sólo un 

hombre. “Yo nada soy. El Hijo no puede hacer nada de Sí mismo”; pero es el Padre 

que estaba en Él, Emanuel, el Dios. El—el bebé, Dios, Jehová Dios; ese bebé lloró, Ése 

era Jehová. ¿Lo pueden ver? Dios viviendo en un bebé. Dios viviendo en un adolescente. 

¿Qué tipo de adolescente era Él? Él puso el ejemplo. Cuando se perdió de Su padre y 

de Su madre, ellos lo anduvieron buscando, y lo encontraron en el templo. ¿Qué dijo Él, 

como un adolescente? “¿No sabíais que en los negocios de Mi Padre me es necesario 

estar”? Un ejemplo para los adolescentes. 
  
Por lo tanto, en el Antiguo Testamento, para adoptar o colocar a su hijo como verdadero 

hijo y por lo tanto su heredero, la única evidencia necesaria al padre para adoptar a su 

hijo y colocarlo como hijo era que el hijo fuera obediente, y sobre el negocio de su 

padre. No importaba cuánto talento el hijo pudiera haber tenido o no haber tenido. No 

importaba cuál fuera su apariencia. Al Padre no le importaba cuánta educación tenía Su 



hijo. Todo lo que importaba era que el hijo siempre estuviera en los asuntos del padre y 

que fuera un hijo obediente. 
  
En el mensaje A Él Oíd, el hermano Branham habla sobre la tradición de adopción del 

Antiguo Testamento y él dijo: … 
  
A Él Oíd 57-0807 P: 25 Ahora, si ese niño no sirve para nada, aunque es un hijo, no 

viene siendo más que un hijo, porque él nació como hijo. Pero si él no es obediente y la 

clase correcta de hijo, él simplemente continúa como hijo sin ninguna recompensa. Pero 

si ese es un hijo obediente, de acuerdo a las Escrituras, entonces hay una adopción de 

ese hijo, o el posicionamiento de ese hijo. Luego, después que él llega a cierta edad, es 

llevado afuera a un lugar público. Y luego allí, se hace una gran ceremonia, afuera ante 

el público. Y se coloca al hijo en un lugar en alto y se lleva a cabo una ceremonia de 

adopción. Piénsenlo, ahora. Ese padre adopta a su propio hijo en su familia. Y luego, 

después de eso, el nombre de ese hijo es tan bueno en el cheque como lo es el de su papá. 

Es una ceremonia pública, y están todos allá afuera, y ven a este padre colocar 

posicionalmente a ese hijo. 
  
Y otra vez de otro tiempo el hermano Branham predicó este mismo sermón llamado A 

Él Oíd 59-0424E P: 40 el hermano Branham dijo, "Pero que sucede si el hijo aún no 

obedece. Ese hijo, aunque es su hijo... No podemos decir que no es un hijo, pero nunca 

tendrá una herencia. Ese padre dice que no presta atención: “Él no obedece; no puedo 

tenerle confianza; tendré que dejarlo ir. Él siempre será mi hijo”. Ahora, Si Ud. ha 

nacido del Espíritu de Dios... Me tengo que quedar con eso, porque Ud. es un hijo de 

Dios. Pero si Ud.... Ud. pierde todos sus... sus... la gloria. Pero luego que pasa si este 

hijo es un buen hijo, un hijo obediente. ¡Oh, cómo ama al Padre! Cómo al Tutor le 

gustaría decir: “Oh, papá, te diré algo. Ese hijo tuyo, es una astilla del mismo palo. 

Déjame decirte; está tan al pendiente de los negocios como... Pues, él se encarga de ellos 

tan bien como tú puedes hacerlo ahora”. Ahora el Padre se siente orgulloso. “Oh, claro, 

ese es mi hijo”. De esa manera quiero que Él se sienta de nosotros. Esa es la manera en 

que yo... Nosotros queremos seguir las instrucciones de esta Palabra, vivir por ella, 

predicar por ella, morir por ella. Eso es lo que Dios quiere que hagamos. 
  
Entonces Uds. ven que la obediencia es la clave para manifestarse como un verdadero 

hijo de Dios y convertirse en un heredero del Padre. Y seamos realistas, de qué les sirve 

ser hijo, sino es adoptado y le dan herencia. ¿De qué sirve ser un hijo que no es 

reconocido por Su Padre que es un hijo y no se le ha dado herencia del padre? 
  
Por eso el apóstol Pedro dijo en 1 Pedro 1:14 como hijos obedientes, no os conforméis 

a los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia; 15 sino, como aquel que 

os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; 16 

porque escrito está: Sed santos, porque yo soy santo. (En otras palabras, como Él es, así 

somos nosotros en este mundo.) 17 Y si invocáis por Padre a aquel que sin acepción de 

personas juzga según la obra de cada uno, conducíos en temor todo el tiempo de vuestra 

peregrinación;  
  



Y en 2 Corintios 10:5 El Apóstol Pablo dijo: derribando argumentos y toda altivez que 

se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la 

obediencia a Cristo,  
  
Y de nuevo el Apóstol Pablo dijo en, Romanos 6:16 ¿No sabéis que si os sometéis a 

alguien como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea 

del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia?  
  
Romanos 5:19 Porque así como por la desobediencia de un hombre los muchos fueron 

constituidos pecadores, así también por la obediencia de uno, los muchos serán 

constituidos justos. 
  
¿Por qué? Porque Jesucristo El Hijo de Dios fue la simiente ejemplo de Dios. 
  
El Hermano Branham dijo en su sermón La Obra Maestra 64-0705 109 Así como a Él 

le tomó cuatro mil años en hacer esta Obra Maestra, (aquí está hablando de Jesús, el hijo 

primogénito) ahora Él ha estado por cerca de dos mil años haciendo otra Obra Maestra, 

una Novia para Cristo, otra Obra Maestra.  
  
Fíjense, el Hermano Branham está hablando aquí de que a Dios le tomó cuatro mil años 

para producir su primera Obra Maestra, y ese fue Jesús Su unigénito como un Hijo 

obediente, y ahora le está tomando a Dios solo dos mil años producir otra Obra Maestra 

que está siendo moldeado a la imagen misma del Hijo Mayor. Eso es lo que Pablo nos 

enseñó en Hebreos primero y luego en Romanos capítulo 8. 
  
Noten eso en Hebreos 1 Pablo nos dice cómo Cristo vino a la imagen de Dios. 
  
Hebreos 1:3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su 

sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo 

efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la 

diestra de la Majestad en las alturas, 
  
Ahora, fíjense que Jesús vino a la imagen de Dios, pero le tomó a Dios cuatro mil años 

para traerlo a Su imagen. 
  
Pero ahora vemos en Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, también los 

predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea 

el primogénito entre muchos hermanos.  
  
Jesús dio a luz a la Imagen de Dios y somos conformados a la imagen de Él. Hijo de 

Dios, el hermano mayor de una gran familia de hermanos. 
  
Y luego el hermano Branham continúa en La Obra Maestra 64-0705 109 Así como a Él 

le tomó cuatro mil años en hacer esta Obra Maestra, ahora Él ha estado por cerca de 

dos mil años haciendo otra Obra Maestra, una Novia para Cristo, otra Obra Maestra. 

Al formarla, Él lo hace por su método incambiable, en la misma forma que hizo la Obra 

Maestra, por Su Palabra. Esa es la forma en que El hace Sus obras maestras. Porque 

sólo puede ser una obra maestra perfecta cuando es la Palabra perfecta.  
  



La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P: 91 Entonces las obras que 

serían manifestadas en Él serían las mismas, porque es la misma Simiente Palabra de 

Dios. El Hijo de Dios era Su Simiente ejemplo. Y lo que fue Su Vida cuando el Espíritu 

se derramó sobre Él después de Su bautismo, ese mismo riego del Espíritu Santo 

producirá la misma clase de Vida, haciendo lo mismo que Él hizo, si es la misma 

Simiente. El Hijo de la Simiente de Dios producirá otro hijo de la Simiente de Dios. 

Ahora, ¡qué vergüenza, ustedes mujeres con el cabello cortado! ¡Qué vergüenza, ustedes 

predicadores negando esa Verdad! Dicen: “Todo está bien; el cabello no tiene nada que 

ver con eso”. Pero Dios dijo que sí. 
  
A Él Oíd 56-0611 P: 28 Él se lo llevó a un lugar, y allí él lo adoptó en su familia, o 

como un tiempo especial cuando él lo apartó. La iglesia debería de ser de esa manera 

esta noche, un Ángel vino a Ud., lo puso aparte y le dijo cuál era su posición, en dónde 

se encuentra. No un montón de hombres imponiendo las manos sobre usted, eso es 

terrenal. Yo me refiero a Dios; Dios lo aparta a Ud. al lugar donde pertenece. Dios lo 

hace; el Tutor suyo hace eso. Él está presente cuando eso sucede. Ahora, noten, Dios 

estaba haciendo aquí exactamente como Él le pidió al hombre que lo hiciera. Su Hijo 

había sido obediente, había tenido en cuenta al Padre. Él no había deambulado por 

lugares y diciendo: “¿Ven quién soy Yo? Mis campañas son las más grandes que hay en 

el país. Sí, señor”. Él había sido obediente. Él había sido obediente al Padre. Él no 

había deambulado alrededor de las cosas del mundo, asociándose con ellas; Él había 

sido obediente. Y Dios llevó a testigos de la tierra, Pedro, Jacobo, y Juan, hizo descender 

a Elías y a Moisés de los cielos, y los paró allí, y adoptó a Su propio Hijo. Él fue 

glorificado en presencia de estos testigos. Y el —Dios bajó y lo cubrió. Y la Biblia dice: 

“Sus vestidos resplandecieron como el sol”. ¿Pueden ver la túnica, la glorificación de 

Él? Él le puso una túnica ante los testigos del cielo, ante los testigos de la tierra. 
  
Y en el cierre del sermón del hermano Branham, El Sello De Pascua 65-0410 P: 35 la 

Palabra de Dios. Y Jesús nació Hijo de Dios, para ser Emanuel, la expresión plena de 

Dios en un Hombre. Y Él Le encontró en perfecta obediencia, allá en el río del Jordán, 

siendo bautizado por ese profeta. Y tan pronto como Él Le obedeció y salió del agua, 

los Cielos se le abrieron a Juan. Y él vio al Espíritu Santo descendiendo del Cielo, 

diciendo: “Este es Mi Hijo amado”. ¿Ven? Obediencia perfecta, el Espíritu lo había 

encontrado a Él en obediencia. ¡Oh, hombre o mujer descarriado en esta mañana, Uds. 

que están sentados aquí y algo por dentro les dice que Esto es correcto!, es el Espíritu 

Santo buscándolos, para traerlos a un conocimiento de la Verdad de esta hora en la que 

estamos viviendo ahora, no alguna hora que ha pasado, la hora de estos momentos. 
  
Oremos... 
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